

MUCHAS GRACIAS ...

Este número 52 llega a todos vosotros después que se han realizado elecciones en la delegación de Valencia del Colegio Oficial de Psicólogos, y durante un período de tres años la nueva Junta Rectora elegida, presidida por Francisco Santolaya, estará al frente de la organización colegial.

Desde estas páginas queremos felicitar a los compañeros de la candidatura elegida, a la vez que a los que formaban parte de la candidatura alternativa, y esto sobre todo por un hecho: haber logrado que la participación de los colegiados sea mayor que en anteriores ediciones.

Es significativo este hecho, puesto que indica un aumento del interés por expresar como uno quiere que sean su "Colegio", no sólo en comentarios de pasillo o despacho, sino siendo partícipe en uno de los elementos más importantes de nuestra institución: el derecho a elegir las personas que mejor creamos que van a representar nuestros intereses y van a hacer realidad las ilusiones y expectativas que tengamos sobre cómo debe ser la mejora y potenciación profesional del psicólogo.

Por supuesto, la felicitación es extensiva a todos los colegiados, pues su participación es crucial para que todas las promesas, todos los propósitos, todas las intenciones que las candidaturas enarbolaban en sus programas no caigan en saco roto y se vean llevadas a la práctica.

Así para esta nueva Junta Rectora quedan muchos temas pendientes: reconocimiento y potenciación del psicólogo en los ámbitos sanitario, educativo y comunitario, fomento de la formación, consecución de la autonomía colegial, y un largo etcétera, que esperamos se vayan cumpliendo y en ese deseo todos los colegiados deben sentirse partícipes.

Con este número 52 también aprovecho para dar concluida mi etapa de director de la publicación, no sin antes agradecer a los miembros del Consejo de Redacción, Comité Editor, Junta Rectora y al personal de secretaría y maquetación los apoyos que en cada momento he recibido y la ilusión que cada uno de ellos, desde sus opiniones y trabajo, ha puesto en hacer que "Informació Psicològica" sea un medio representativo en el terreno de las publicaciones colegiales y que sea una aportación valiosa en el difícil ámbito de las publicaciones que hablan de Psicología.

FRANCISCO CONESA

